

# URAYASU STYLE

教育情報紙

うらやすスタイル

浦安市教育委員会

vol. **53**  
2024.10

## 様々な人とのかかわり

▶短冊と提灯と一緒に作って飾りました。

(美浜北小学校・美浜北認定こども園)



▶中国人中学生へ歓迎を込めて  
ソーラン節を披露しました。  
(浦安中学校)



▶8年ぶりに行われた浦安三社祭例  
大祭では子どもたちも大盛り上がり  
でした。



### 「人は人を幸せにする」

現代社会は、AI が飛躍的に進歩し、これまで人間が考えたり、創り出したりしてきたことを人工知能が代わりに行う時代になりました。

世の中が便利になることは素晴らしいことです。でも人間にしかできないことがきっとあるはずです。

子どもたちの屈託のない笑顔、一つのことへ一生懸命向き合う姿はたくさんの人を幸せにしています。そして保護者や地域の皆様、先生たちが子どもの可能性を信じ、温かく見守る姿はたくさんの子どもたちを幸せにしています。

浦安市では、異年齢の友だちや異校種の先生たちとの交流を推進する園小中連携・一貫教育や地域の人とのふれあいを通して、地域で子どもを育むコミュニティスクールなど子どもたちが様々な人とかかわる機会を積極的に取り入れています。

「人は人を幸せにする」 私の好きな言葉です。浦安の子どもたち一人一人が、人との豊かなかかわりを通して「自分には幸せにしてくれる人がいる」ということ、そして「自分はだれかを幸せにしている」ということを実感し、これからの幸せに生きてほしいと願っています。

浦安市教育委員会 教育長 船橋 紀美江